
合気道部 
 

【活動報告】 
 私達合気道部は2/1から2/6まで北原館で春合宿を行いました。今回の合宿は参加者が少

なく少し活気が無くなってしまうのでは無いのかと心配していました。しかし、そんなこと

なく1人1人が真剣に合宿に取り組み、とても有意義な時間を過ごせました。これは現役生

だけではなく、日頃から支えてくださっているOBOGの方々の協力あってだと思います。

加えて、1年生は2級の審査がありました。厳しい指摘もありましたが、課題も見えてやる

ことが明確化されたので良かったと思います。 

 また、合宿中のミーティングでは新歓に向けての話し合いを行いました。全員で意見を出

し合い、新歓に対するモチベーションを上げました。 

 今回の合宿で1人1人の意識向上と、合気道に対する疑問点がいくつか解消できました。こ

れからの新歓活動でもこの点を活かして頑張っていきたいです。 

 





 
 


